

http://www.morgenweb.de/region/rhein_neckar_ticker/Mannheimer_Morgen/1925_Mannheim:_Fall_W%C3%B6rz_-_Staatsanwalt_legt_Revision_ein.html

Rhein Neckar Ticker

Mannheim: Fall Wörz - Staatsanwalt legt Revision ein

30.10.09, 18:44

Mannheim. Bekommt der Krimi um den Fall Harry Wörz ein weiteres Kapitel? Die Staatsanwaltschaft Mannheim hat gegen den Freispruch für den 43-Jährigen Revision eingelegt. Das bestätigte Staatsanwalt Philipp Zinkgräf heute auf Anfrage. Auch Rechtsanwalt Michael Schilpp, der die Familie des Opfers vertritt, soll nach einem Zeitungsbericht Revision beim Bundesgerichtshof (BGH) eingelegt haben. Er war für eine Stellungnahme nicht zu erreichen. Vor einer Woche hatte das Landgericht Mannheim Harry Wörz aus Birkenfeld erneut vom Vorwurf des versuchten Totschlags freigesprochen. (cat)